



Acusa Alito a García de actitud ‘demencial’

CLAUDIA SALAZAR

El dirigente nacional del PRI, Alejandro Moreno, calificó ayer como “demencial” la actitud del Gobernador de Nuevo León, Samuel García, quien amagó el pasado viernes con denuncias penales contra diputados locales del PAN y el PRI.

“Lo de @samuel_garcias ya es demencial. Su actitud dictatorial lo convirtió en el personaje más payaso de la política nacional; es un improvisado que le ha salido muy caro a Nuevo León y que cree que puede torcer la ley para cumplir sus berrinches. ¿A quién les recuerda?”, indicó en su cuenta en la red social X.

En los últimos días arreció de nueva cuenta la confrontación entre los diputados locales y García por la discusión del presupuesto para el estado.

En un video subido en sus redes sociales, García

anunció que presentará denuncias contra los legisladores por los delitos de ejercicio ilícito del servicio público y abuso de autoridad, y amagó con darles un “escarmiento real”.

Moreno recordó el episodio en que García dejó la precandidatura presidencial por Movimiento Ciudadano y se regresó al Ejecutivo de Nuevo León para evitar que asumiera como interino Luis Orozco.

“Samuel, nadie olvida cómo regresaste corriendo, con la cola entre las patas, cuando te diste cuenta de que todos los trapos sucios de tu Gobierno saldrían a la luz”, aseveró.

El jefe de la bancada del PRI en la Cámara de Diputados, Rubén Moreira, calificó a su vez a García como “un mitómano” que no entendió su función.

“Este mitómano no entendió que es Gobernador y no monarca”, señaló en redes sociales.